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２月の活動報告会ではクラフトビールのお披露目として、ステージ上に完成品を展示しました。会
場にお越しのみなさんには試飲をしてもらい、あわせてアンケート調査も実施しました。
試飲された方々は、味やラベルに対する感想など、お隣同士で語り合っていました。とても賑やかな

お披露目会でした。

佐井村オリジナルクラフトビール お披露目（試飲）

＊試験栽培結果などから考える今後の方向性について
販売して利益を上げることが理想だが、商品化に向

けて、まだまだ工夫とアイデアが必要と感じた。プロ
ジェクトの意義を見失わないためにも、今後の方向性
は検討していきたい。
＊住民向けの情報共有が不足している
住民のみなさんの中には、美しい村づくりに関わる

きっかけを得ることができず、活動に参加できていな
い方もいる。村内の人とのつながりを意識し、サイ
ボードや村の広報などで情報を共有してほしいとの意
見があった。

参加者との意見交換を通じて…


佐井村が⽛日本で最も美しい村⽜連合に加

盟した約２年半前に、これらの活動報告が想
像できたでしょうか。
新しい取り組みは一つ一つが学びであり、

そこから失敗や課題が出てくることもありま
す。そこで無理だとあきらめてしまうのでは
なく、話し合い、軌道修正してチャレンジす
ることで、佐井村のためになるものを目指し、
活動を推進していきます。

村村

試飲ートのを試飲ートのを

選択項目 男性 女性 計

全体 42人 19人 61人
68.9% 31.1% 100.0%

［１］あなたの性別は？（無回答なし）

選択項目 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代

全体 ７人 ７人 11人 15人 12人 ９人
11.5% 11.5% 18.0% 24.6% 19.7% 14.7%

［２］あなたの年齢は？（無回答なし）

選択項目 愛着を感じる どちらともいえない 愛着を感じない

全体 43人 14人 ４人
70.5% 23.0% 6.5%

［４］今回、試作醸造した⽛佐井村オリジナルクラフトビール⽜に愛着を感じますか？

［３］普段、飲んでいるビールと比べて、どのように感じましたか？


